

# ADDRESS

## Atasi Kesulitan Masyarakat, Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara Bantu Persalinan

Agung widodo - [JATENG.ADDRESS.CO.ID](http://JATENG.ADDRESS.CO.ID)

Apr 9, 2024 - 11:49



*Foto Dokumen): Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara Berikan Perhatian Khusus Pada Masyarakat Yang Dirawat di Puskesmas Kecamatan Batas Batu, Kabupaten Nduga, Papua, Senin (8/4/2024).*

[NDUGA](#)- Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara berikan perhatian khusus

pada masyarakat yang dirawat di Puskesmas Kecamatan Batas Batu, Kabupaten Nduga, Papua, Senin (8/4/2024).

Kegiatan teritorial yang selalu dikembangkan oleh Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara Koops Habema mempunyai tujuan utama untuk menjadi solusi bagi masyarakat, sehingga apa yang menjadi kesulitan masyarakat, Satgas Yonif 503/Mayangkara selalu siap untuk memberikan solusi terbaik.

Kegiatan yang tengah dilaksanakan oleh Satgas Yonif 503/Mayangkara antara lain memberikan pengobatan, pembagian sembako dan mengajar anak-anak sekolah.

Beberapa hari yang lalu, Satgas Yonif 503/Mayangkara memberikan dukungan dan bantuan kepada bapak Mano dalam proses persalinan Istrinya yang akan melahirkan.



Kegiatan proses persalinan Istri dari bapak Mano dapat berjalan dengan aman dan lancar, anak laki2 tengah lahir dalam kondisi yang sehat demikian juga Istri dalam kondisi yang sehat dan bahagia.

Terpancar rasa haru dan bahagia dari wajah bapak mano atas kelahiran putra pertamanya dalam kondisi yang sehat termasuk istrinya ibu mety serta tidak henti hentinya mengucapkan, terima kasih kepada bapak bapak TNI yang tengah membantu proses kelahiran putranya.

"Kami sangat senang dan berterima kasih berkat bantuan dari bapak bapak TNI putra pertama kami lahir dengan sehat," ungkap Mano.

Dalam keterangannya tertulis, Komandan Satgas Letkol Inf Gurbasa Samosir

menyampaikan, rasa bahagia dapat ikut membantu meringankan kesulitan masyarakat di sekitar wilayah Pos TNI jajaran Yonif 503/Mayangkara.



"Ini merupakan bentuk komitmen Satgas Yonif 503/Mayangkara untuk mengatasi kesulitan masyarakat yang berada di sekitar wilayah Pos jajaran Satgas," pungkasnya.(\*)